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海南高校生徒会ニュース 第１９号 ２０１０年２月１９日発行

生徒総会(生徒大会)報告 その２
討論テーマ２ 遊歩道の清掃をしよう ２Ｃから

「地域の人の理解を得るためにも、お世話になっている通学路に感謝の念を表すために遊歩道のゴミ拾いを定期

的にしよう」という、海南高校生徒総会では久しぶりの「建設的なテーマ」が２Ｃから出され、意見を求めま

した。

１Ｂの代議員からは「感謝の気持ちもこめて行うことに賛成」の意見が出されました。

やることそのものに反対の意見は出なかったのですが、その実施要領について質問が出されました。

・時間帯はいつ行うのか(２Ｅ) 早朝か昼休みでは？(２Ｃ)

・早朝なら電車の時間帯があるし、昼休みなら昼食時間が要る(２Ｅ) 放課後では？(２Ｃ)

・放課後ならクラブ活動があるので無理だ(１Ｂ) 有志を募って行うという方法もある(２Ｃ)

・考査終了日の午前中なら、前期末考査最終日に講演会を行ったように、時間はあるのでは？(１Ｂ)

等々、その実施要領について質問が出されました。

２Ｃの提案に対して採決をとったところ［賛成６ 反対２８ 保留６］で２Ｃの提出議題は否決となりました。

しかし、その趣旨や意義について反対の意見がなく、結局は実施するとしたときのやり方(日時も含めて)につい

て不安や心配が表明されたものと言えます。

生徒会執行部としては、この提案の趣旨を生かし、いつ行うか・誰が行うか(全校・学年・委員・クラブ等々)を

もう一度きちっと考えていくことになりました。

討論テーマ３ 寒い日の授業中のカーディガン着用許可 ２Ｄから

まず、提出クラスの２年Ｄ組から「今年から寒い日には暖房が入ることになったのでこの議案は取り下げます」

という『取り下げ動議』が出されました。

しかし、２年Ａ組から「Ａ組の教室は他の教室と比べて寒いので着用したい」という意見が出されました。理由

として、教室の場所のほかにも

・女子の制服が上からかぶるタイプなので中に着にくい

・保温性の高い下着を着なさいと言われるが１枚だけでは寒さは変わらない

等の意見が２ Aから出されました。

生徒指導部の滝本先生が答弁に立たれ

・ここ毎年議題に出ているので、今年から寒い日には暖房をつけられるようにしてもらった。

・近隣２０校あまりの高校で、制服として作っている高校は別にして、認めている高校はない。

・制服の構造に問題があるのなら、それは大成校舎との間での協議が必要になるのでここでは何とも言えない。

・ただ、従来からも、教室の場所や授業を受ける生徒数等の関係で特に寒い場合は「特別許可」を出すことは

してきている。

・とはいえ、カーディガンを着なければいけないほど寒いと言いながらスカートが短い女子生徒もいるのはど

うしてか？下は寒くないが上だけ寒いということなのか？

等の意見が出されました。

制服の構造については、２年前から執行部でも大成との話し合いを模索してきています。今後も続けていく課題

だと思います。

討論テーマ４・５ 空き缶のプルタブを集めよう 執行部から
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執行部からの具体的な提案でした。趣旨説明で

・エコに関心がもてるし、社会貢献にもなる。しかもプルタブは小さいので家からも持って来れる

等の説明があり、討論に入りました。

「反対する理由がないので良いことだ」(１Ｄ)や「プルタブは生徒ホールでも集められるので良い」(２Ａ)とい

った賛成意見が出されましたが、２Ｂから、「集めてどうするのか？」という質問が出されました。

それに対して、執行部から

・集めたプルタブは業者の人に引き取ってもらい、お金に換えて、そのお金で車イスを買うなど地域の人に役

立てることができるのではないかと考えています。

と答弁がありました。

採決をしたところ［賛成４０，反対０、保留０］で可決されました。

今後、集める箱等をホールなどに置かせてもらい集めるようにしていくことになりました。

討論テーマ５ 募金活動の機会を増やしていこう 執行部から

同じく執行部からの提案で、趣旨は

・色々な形で社会に目を向けることができるし社会貢献にもなる

との説明がありました。

「社会貢献になるので良いと思う」(１Ｃ)や「困っている人を助けられるので良いと思う」(２Ｃ)という意見が

出ましたが、一方「やりたい人がやればいいのではないか」(２Ｄ)という意見も出ました。

執行部からは

・強制するものではありません。図書館や職員室前に募金箱を時間帯などを決めて設置して集めたいと思いま

す。また詳しいことが決まりましたら生徒会ニュースなどで報告します。

と答弁がありました。

採決をしたところ［賛成４０，反対０、保留０］で可決されましたので、今後時間帯を決めて人もついて職員室

前や図書館に箱を置いて集めることが確認されました。

生徒大会を終えて
初めての試みだったので、クラスの提出議案に対して当該クラスの代議員が反対したりとか、「代議員

とは何か」「代議員はどういう役割をもって参加しているのか」等を理解できていない代議員のいまし

たが、従来の総会とは違って多数の発言が出され、また殆どの代議員も規律を守って２時間にわたる

大会にきちっと参加してくれたことは成功だったと思います。

今後は、このような「少人数でしっかりと意見を述べあう場」も必要だと感じられました。

ここで話し合われたことや決まったことをどう具体化していくかが大切になってきます。

後期クラスマッチ 実施要領決まる
３月１５日に行われる後期クラスマッチの内容が決まりました。種目は

男子：ミニサッカー バレーボール
女子：バスケットボール 卓球

来週のＬＨＲで選手決定です。クラスで考えていって下さい。

ただ、その前に、後期期末考査があります。

気持ちよく汗を流せるように、大きな声で応援できるように、まずは期末考査を乗り切りましょう。


